

MEHR STEUERFAHNDER STATT SCHULDENBREMSE

Als die Hessische Landesregierung mit der „Operation Sichere Zukunft“ viel Geld bei sozialen Einrichtungen, Hochschulen und anderen staatlichen Aufgaben einsparte, wurde zeitgleich Personal bei den Finanzämtern abgebaut. Besonders pflichtbewusste Steuerfahnder wurden suspendiert.

Warum?

Sie hatten u.a. wegen Steuerhinterziehungen von Banken und deren Großkunden ermittelt.

Sollen wir nun per Schuldenbremse weitere Kürzungen bei Bildung, Gesundheit und Infrastruktur hinnehmen, um den Steuerausfall von Großunternehmen auszugleichen?

deshalb am 27. März



NEIN

**zur hessischen
Schuldenbremse!**



Darmstadt

Infos: www.attac.de/hessen-ungebremst

MEHR STEUERFAHNDER STATT SCHULDENBREMSE



deshalb am 27. März



NEIN

**zur hessischen
Schuldenbremse!**



Darmstadt

Infos: www.attac.de/hessen-ungebremst